



## れんげ組だより

7月

ジリジリと暑い日ざしが照りつけ、少しでも過ごしやすい場所を求めて、虫たちも木陰で休憩をしています。こまめに休憩を取りながら夏を元気に過ごしたいと思います。



6月の

様子

一ツ家公園へ散歩に行く時、4月頃はバギーに乗っていた子どもたちが、保育者と手を繋いで歩き始めています。公園では散策活動がメインで虫かごを用意すると皆で虫取り大会の始まりです！！

夕方の保育で捕まえた昆虫を幼児組に自慢し、図鑑で実際に捕まえた昆虫を探すのが楽しみです。時には、草花や木の実を集めてままごとに使用するなど自然に親しむ色々な遊びを楽しみました。



プール開きをしました！！  
幼児組と一緒にスイカ割りに挑戦！  
皆で楽しんだ後は、スイカを食べ  
「甘くておいしいね！もう一個くーださい」  
と、美味しそうに食べました。



## お願い

- ・持ち物には必ず名前を書いてください。(洋服・靴下・タオル・エプロン)
- ・プール(水遊び)が本格的に始まります。楽しくプールに入るために、「早寝早起き」「朝ごはんを食べる」「排泄をする」「手足のつめを切る」など、ご協力をお願いします。